



## **Seekarkreuz (1596m)**

Sonntag, 30. April 2017

## Weißer Start in die Sommersaison

Die erste Sommerbergtour des DAV Kaufering wurde eine "echte Winterwanderung". Bedingt durch starken Schneefall der vorangegangenen Tage mit zum Teil 1m Neuschnee wurden kurzerhand die Schneeschuhe mit eingepackt.



v.l. Ewald Kloft, Wolfgang Beckert, Robert Beiwinkler, Beate Maischberger, Martina Georges, August Ketterl, Traudl Erhard, Elke Burggraf

Vom Parkplatz bei Schloss Hohenburg ging es unter der Leitung von Beate Maischberger zuerst am Hirschbach entlang, weiter über schneebedeckte Stufen und Serpentinen am Markgraben hinauf zur Seekaralm. Dort bot sich bei stahlblauem Himmel ein wunderschöner Blick über glitzernde Schneedecken zum Gipfel des Seekarkreuzes. An der Lenggrieser Hütte vorbei führte der Aufstieg am Grat entlang zu unserem Ziel. Es bot sich ein traumhafter Panoramablick von den Tegernseer Bergen über unseren Hausberg, den Guffert, Karwendel und Zugspitzgebiet bis hin zum Hochvogel im Allgäu. Die Mitnahme der Schneeschuhe erwies sich als gute Idee, so machte der Abstieg zur Lenggrieser Hütte querfeldein über den jungfräulichen Schnee richtig Spaß. Nach Einkehr mit Sonnenbad auf der Hüttenterrasse ging es über den Grasleitensteig zurück zum Ausgangspunkt.

